

Sachbericht zum Friedensfest am 08. Mai 2015 in Demmin

Axel Schulz
Diplom-Gemeindepädagoge der
Ev. Kirchengemeinde Demmin
Kirchplatz 7
17 109 Demmin

Heinrich Jarchow

WIR. Erfolg braucht Vielfalt
Akademie für Politik, Wirtschaft und Kultur
in Mecklenburg-Vorpommern e.V.
Mecklenburgstr. 59
19053 Schwerin

Am 08. Mai fand auf dem Demminer Marktplatz das Friedensfest statt. In Vorbereitung dieses Festes war es der Vorbereitungsgruppe wichtig, einen Inhalt zu transportieren, mit dem alle Bürger und Bürgerinnen Demmins etwas anfangen können. Dabei haben wir uns auf das Thema „Mensch“ geeinigt und wollte damit unterstreichen, dass jedem Menschen seine Würde gegeben ist und nicht von einem Menschen oder einer Menschengruppe genommen werden kann. In zweiter Linie ging es uns darum, zu einer Bürgerbeteiligung zu kommen. Daraus entstand die Idee, T-Shirts und Regenschirme mit dem Logo „Mensch“ anzubieten. Dahinter verbirgt sich der Wunsch, dass sich alle zum Menschsein bekennen. Durch das Tragen des Shirts oder des Schirmes ist schon jetzt zu beobachten, dass diese Dinge immer wieder im Stadtbild auftauchen, also nachhallen.

Das Friedensfest fand unter Beteiligung verschiedener Schulen, Kirchen und Vereine statt. Dazu gehören das „Trägerwerk Soziale Dienste“, der „Demminer Bürgerverein“, Die „Sportjugend in MV“, der „Demokratische Frauenbund“, der „Christliche Verein Junger Menschen Demmin“ ...

Im letzten Jahr haben wir nur eine kleine Zahl von Menschen erreicht. In diesem Jahr wird geschätzt, dass mehr als 200 Leute auf unserem Friedensfest waren.

Die Verantwortlichen nutzten jede Gelegenheit des Gesprächs mit den Besuchern des Festes. Die Spiele der Schulsozialarbeiter waren als Koop-Spiele ausgesucht, denn es sollte auch hier spielerisch um das Gemeinsame, und nicht um Verlierer und Gewinner gehen.

Wir freuen uns über die gewachsene Akzeptanz unter den Demminer Bürgern und sind dankbar, dass wir dieses Fest in dieser Form – auch Dank Ihrer Unterstützung – feiern konnten.

Axel Schulz
(für das Vorbereitungsteam des Friedensfestes)

20. Mai 2015